

COMUNICADO OFICIAL 006-13
Comunicado Oficial 006-13

El Ministerio de Relaciones Exteriores, en conocimiento del término de funciones del Embajador del Ecuador en el Perú, Rodrigo Riofrío, reafirma la solidez de las excelentes relaciones bilaterales entre el Perú y el Ecuador, así como la firme determinación del Gobierno peruano de seguir fortaleciéndolas en beneficio de los pueblos de ambos países y de la integración latinoamericana.

Al mismo tiempo el Ministerio de Relaciones Exteriores informa que el Embajador Javier León Olavarría, quien a lo largo de su destacada carrera diplomática ha tenido un desempeño profesional y personal ejemplar, asumirá en breve un alto cargo en la Cancillería. Su sucesor como Embajador del Perú en Ecuador será designado oportunamente.

Lima, 6 de mayo de 2013